



Matheförderung

Neben der Sprachförderung legt die Grundschule Archenholzstraße auch großen Wert auf eine entsprechende Förderung im Fachbereich Mathematik. Kinder, die Schwierigkeiten beim Rechnen haben, rechnen oft zählend. An unserer Schule legen die Matheförderkräfte den größten Wert auf die Veranschaulichung der mathematischen Aufgaben. Dabei spielt die Kenntnis von Mengenverhältnissen und ein logischer Aufbau des Zahlenraumes eine große Rolle.

Als Diagnoseinstrument dient der „Hamburger Rechentest“ auch „HaReT“ genannt. Dieser wird zu Beginn eines jeden Schuljahres von den Mathematiklehrern durchgeführt. Die Ergebnisse liefern den Lehrkräften einen Eindruck, welche Kinder Förderung benötigen.

Gerade im Fach Mathematik haben viele Kinder wenig Selbstvertrauen und Motivation, um sich an Aufgaben heranzuwagen. Die Matheförderung bietet den Kindern hier eine Möglichkeit sich dem Thema auf spielerische Art und Weise zu nähern.